



Alexander Schröder, Kerstin Stadler und Katja Hellinger präsentieren den Spendenscheck im Garten des Kinderhospizes

09.05.2022 00:00 CEST

## Mecklenburgische Versicherung generiert "eimerweise" Spenden für Bärenherz

Eine außergewöhnliche Idee führte zu einem fantastischen Spendenergebnis!

Die Bezirksdirektion Leipzig der Mecklenburgischen Versicherung hatte sich mit ihrer Spendenaktion etwas Besonderes einfallen lassen. An ihrem Stand auf der *agra 2022*, der Landwirtschaftsausstellung Mitteldeutschland vom 21.-24. April, konnten Interessierte gegen einen Spendenbetrag einengelben *10-Liter-Eimer* mitnehmen. Durch diese witzige Aktion kamen sagenhafte

3.050 Euro zusammen.

Die Übergabe des Spendenschecks durch Herrn Schröder und Frau Hellinger fand dann am 4. Mai 2022 am Kinderhospiz Bärenherz statt.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese bedeutende Spende.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)